

# Never Have I Ever

Ich hab noch nie

## Spielprinzip

Das Spiel beginnt damit, dass entweder einer der Spieler oder der Leiter des Spieles eine "Ich habe noch nie Frage" stellt. Beispielsweise „Ich habe noch nie einen Apfel gegessen“. Nachdem die Frage gestellt wurde müssen alle die die das schon mal gemacht haben, also in diesem Fall einen Apfel gegessen, eine bestimmte Aktion ausführen. Das könnte beispielsweise ein Schluck von seinem Getränk sein, einen Hampelmann oder ein einfaches Klatschen in die Hände.

## Was braucht ihr?

Ihr solltet eine Gruppe von mindestens 5 Spielern sein, desto mehr desto besser und lustiger wird es. Wichtig ist das sich entweder der Leiter des Spieles im Vorhinein reichlich Fragen überlegt. Oder jeder Spieler sich davor schon ein bisschen Gedanken macht, was für Fragen er stellen könnte. Oft ist es aber so, dass wenn das Spiel schon eine gewisse Zeit läuft, gewisse Themen entstehen und es so den Spielern leichter fällt Fragen zu stellen. Besonders Lustig ist das Spiel, wenn die Fragen in eine etwas abstrakte bzw. witzige Richtung gehen um so möglichst viel Unerwartetes von seinen Mitspielern zu erfahren. Zudem sollte man in dem Spiel immer ehrlich sein.

